06/11/2010 LA TERCERA (STGO-CHILE) 74 7 DOLAR E INVERSION EN EL EXTRANJERO 4,2x13,9

Dólar e inversión en el extranjero

Señor director:

Las nuevas medidas anunciadas para ampliar el límite de inversión de los fondos de pensiones en el extranjero no tendrán un efecto a corto plazo. Asimismo, la enorme inyección monetaria de la Reserva Federal, con la compra masiva de papeles, mantendrá la fuerte presión a la baja del dólar, por lo cual se espera una fuerte venida de capitales a los países emergentes, debido a la mantención de restricciones crediticias en Estados Unidos. En vista de esto, por qué no permitimos temporalmente que el ahorro nacional se pueda invertir en el extranjero, sin que las ganancias de capital obtenidas allá se conviertan en renta en Chile. Así fomentamos la adquisición de activos en el extranjero, por chilenos, a buen precio y evitamos mayores presiones a la baja del dólar.

Francisco Santibáñez

Director MBA

Universidad del Desarrollo